



6月の保育参加について、ご感想や温かいお言葉を頂きましたので、ご紹介致します。なお、保育参加の様子【写真】は、ホームページやキッズビューにて配信しております。どうぞご覧下さい。
※保育参加は、7月、8月、10月へと続きます。引き続き、よろしくお願い致します。

- ★子ども達の様子やクラスの雰囲気を知る事が出来、有り難いです。小さい頃から見ているので、みんな大きく成長したなあ～と可愛らしく・・・パワーアップしていく(笑)大変でしたが、とても楽しく過ごさせてもらいました。元気な子ども達にいつも全力で向き合ってくれる先生、本当に感謝しかないと改めて感じました。ありがとうございます。安全に配慮して、楽しくルールやお勉強も教えて下さり、子どもの楽しい一生懸命な顔も見れて嬉しかったです。
- ★子ども達の元気にパワーをたくさん貰った時間になりました。先生の声掛けや対応の仕方など、学びもたくさんあり、自分の子育ての仕方とも向き合う時間になりました。“怒る”ではなく“叱る”的大切さを改めて感じさせてもらいました。声掛けの仕方がポジティブだと、子どもにも伝わりやすいですし、大人も子どもも嫌な気持ちではなく、なんだかあったか～い気持ちになりました。普段の様子を見る、貴重な時間を過ごさせてもらった上に、色々学べて楽しかったです。
- ★子どもの保育園での様子を見る貴重な体験でした。どのような一日を過ごしているのか、ご飯の様子など見る事が出来て良かったです。先生達とも子どもの情報交換が出来て良かったです。
- ★この一年での子ども達の成長に驚きました。椅子にしっかりと座れたり、自分でご飯を食べれるようになっていました。去年の様子とはがらっと変わっていました。我が子の園での様子を見る事が出来、今年もすごくいい経験が出来ました。先生方もいつもほっとする間もないくらい忙しく、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。保育参加、誕生会でいつも思いますが、給食がおいしいです。給食の先生方も、ありがとうございます。
- ★普段の娘の様子を見れたのは勿論ですが、先生方の子ども達の接し方や寝かせつけ方の仕方など、子育てに参考にさせてもらえる様な事がたくさん経験出来てとても勉強になりました。何より、娘が出来る事がたくさん増えていることに感動しました。
- ★子どもの普段の園での様子を見る事が出来て良かったです。保育の仕事は大変だなと、思ってはいましたが、直接みることで改めて実感したところでした。一人ひとり違う性格の子どもたちを、同じように出来る先生はすごいなあ～と感じたところでした。そして、自分の子へ対しての接し方教え方、寝る時間、起こす時間も改めて考える事が出来て、有り難いと思ったところでした。給食も美味しいだけでなく事が出来、自分の子どもにも好き嫌いをする事が減って、楽しくおいしく完食する事が出来る様、自宅でも工夫しようと思います。
- ★昨年とは違い、泣いたり笑ったり感情の忙しい娘にビックリしました。いつも園でどんな風に過ごしているのだろうと気になっているので、今回参加してみて先生やお友だちと楽しく過ごしている事を実際にみる事が出来て安心しました。
- ★昨年も参加させて頂きましたが、一年でみんなここまで成長するんだなあ～と改めて実感しました。お歌も、あいさつも、自分の身仕度も全部上手に出来ていて、ビックリでした。子ども達の様子を実際に見れるこのような機会をつくって頂いた先生方にも感謝しています。
- ★保育参観とは違い、子ども達と触れ合いながら普段の保育園生活の中に参加する事が出来、本当に良かったです。十人十色、個性豊かなたくさんの子ども達への対応、大変さを感じ取ることが出来、改めて感謝の気持ちでいっぱいです。また、子ども達が太鼓の練習や、自分でお着替えを頑張る姿に感動しました。本当にありがとうございました。お着替えの時間を見て思いました。着替えに名前がないとどんなに大変か・・・肌着・パンツ、汚れ物入れまで、全部に記名、必要ですね(^-^);
- ★天候にも恵まれ、屋内・野外の両活動を見る事が出来て良かったです。数秒目を離しただけで、遠くに走っていました。おもちゃの取り合いをしたり、机や椅子の上に立っていました。そんな子ども達の様子を見ながら、遊びや食事や着替えの準備・片付けをしないといけないのはとても大変だと感じました。また、休憩も取れず、食事はかき込むように食べながら介助されていた先生を見て、改めて感謝の気持ちでいっぱいになりました。普段気になっていた保育園で過ごす一日の様子が見れて、これからも安心して先生方におまかせできるなと思いました。子ども達に声掛けすると、自主的に行動してくれたので、こうやってお友だちの真似をしながら出来ることが増えて、成長してくれるんだなあと実感しました。

- ★初めての保育参加で、私も少しドキドキしていましたが、うさぎ組の皆かわいくて元気で楽しかったです。我が子は終始「ママ、ママ」でしたが、お友だちと話したり、リトミックの様子を見て、普段の様子が見えて良かったです。寝かしつけまでしましたが、一日保育園の先生になった気分で、とても貴重な経験が出来ました。
- ★園での生活の雰囲気を直接感じる事が出来、周りの小への行動も見れて、貴重な時間となりました。また父親としても、同じクラスの子ども達がどのようなのかも知れたため良かったです。姉(幼稚園)の時はこのような活動がなかったので、より思いました。とてもよい活動だと思います。参加させていただいた事により、改めて保育士という仕事は大変だと感じました。いつも怪我なく安全に配慮いただき、成長をサポート、整えて下さりありがとうございます。自分の仕事とは畠違いであり、自分自身の子ども達への向き合い方であったり、保育士という仕事への理解や思いも変化(良い方向へ)する機会となりました。今後ともよろしくお願ひします。
- ★初めて参加させてもらいましたが、娘の園での過ごし方、お友だちとの関わり方を直接見る事が出来て良かったです。とても個性あふれる子ども達で、見ていて楽しかったですし、可愛かったです。先生方は毎日大変だ・・・と改めて感謝です。
- ★お友だちや先生方と楽しく過ごしている姿を見てとても安心しました。私が思っている以上に、カッコイイお兄さんをしていてビックリでした。
- ★娘がよく話すお友だちと会えて、またお友だち同士の関わりを見てよかったです。避難訓練もありましたが、その後家でも「川があふれたらどうしよう」「公園へ行く」「へんな人にはイヤッて言う」など話しており、きちんと先生方の指導が伝わっていると感じました。また、保育参加など、保護者に開かれた園なので、安心して子どもを預けられると改めて思いました。
- ★年に一度のこの機に、毎年園での子ども達の過ごし方を見させて頂いています。「こんな風にお友だちと話しているのか~」とか、「ケンカもこんな風になるのか~(笑)」や実際目の前で見る事が出来て、子ども達の様子がよく分かりました。さぼったりも普段通りに隠さない我が子・・・(笑)。家の声掛け少し変えようかな~と思いました。先生の大変さ身に染みて分かり・・・いつも明るく接して下さり、ありがとうございます!!

